



CLASSIQUES
GARNIER

« Sommaire », *Économie appliquée*, n° 3, 2022 – 1, p. 7-10

DOI : [10.48611/isbn.978-2-406-13811-2.p.0007](https://doi.org/10.48611/isbn.978-2-406-13811-2.p.0007)

La diffusion ou la divulgation de ce document et de son contenu via Internet ou tout autre moyen de communication ne sont pas autorisées hormis dans un cadre privé.

© 2022. Classiques Garnier, Paris.
Reproduction et traduction, même partielles, interdites.
Tous droits réservés pour tous les pays.

SOMMAIRE

DÉVELOPPEMENTS EN ÉCONOMIE DE DÉFENSE

Cécile FAUCONNET, Eva SZEGO Introduction	13
Jessie LEROUSSEAU, Sylvain MOURA Évaluer l'impact économique local de la dépense de défense. Éléments de méthodologie	21
Cécile FAUCONNET, Francois-Xavier MEUNIER Dualisation de l'innovation de défense. Un équilibre entre retombées et absorptions technologiques	45
Dorgyles C.M. KOUAKOU, Eva SZEGO Gouvernance et autonomie stratégique par l'innovation. Une étude exploratoire	83

HORS-DOSSIER

Clément STERNBERGER Identification des brevets offensifs par analyse sémantique. Passé d'armes dans l'industrie pharmaceutique	117
Nizar RIANE, Claire DAVID Analyse input-output. Nouveaux résultats issus de la théorie des chaînes de Markov . . .	139

Hafida EL YOUNSI, Didier LEBERT Groupes stratégiques, mobilité et performance des entreprises. Le cas des grandes entreprises non financières américaines au tournant du XXI ^e siècle	177
Résumés	205

CONTENTS

DEFENCE ECONOMICS DEVELOPMENTS

Cécile FAUCONNET, Eva SZEGO Introduction	13
Jessie LEROUSSEAU, Sylvain MOURA Assessing the local economic impact of defense spending. Elements of methodology	21
Cécile FAUCONNET, Francois-Xavier MEUNIER Dualisation of defence innovation. A balance between technological spin-offs and spin-in	45
Dorgyles C.M. KOUAKOU et Eva SZEGO Governance and innovation-based strategic autonomy. An exploratory study	83

OFF-FILE

Clément STERNBERGER Identification of offensive patenting through semantic analysis. Fencing in the pharmaceutical industry	117
Nizar RIANE, Claire DAVID Input-output analysis. New results from Markov chain theory	139

Hafida EL YOUNSI, Didier LEBERT Strategic groups, mobility and firm performance. The case of large American non-financial companies at the turn of the 21th century	177
Abstracts	205